

Les mille sources de la Colère

N° 1 / 2010

JANVIER 2010

Edito.

Au nom des sections corréziennes du SNT-CGT et du SNADGI-CGT, nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2010 et vous adressons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui commence. Des vœux de santé et de réussite pour chacun, mais aussi des vœux de solidarité, d'égalité, d'amélioration des conditions de vie et de travail pour tous.

N'en doutons pas, l'année 2010 sera une année riche en revendications, et en luttes à mener dans un contexte où la crise capitaliste continue à faire ses ravages parmi les salariés, les retraités, les privés d'emplois. Au lieu de répondre aux légitimes revendications de la population, le gouvernement accentue ses réformes régressives et compte bien en 2010 sortir des cartons de nouveaux projets comme par exemple le dossier des retraites. Plus que jamais, il nous faut donc être mobilisés et à l'offensive contre la politique du gouvernement et pour porter d'autres choix en développant nos propositions revendicatives auprès des salariés.

Un premier rendez-vous nous attend d'ores et déjà. Ce sera celui du 21 janvier, où dans la Fonction Publique est lancé un appel à la grève. Le SNT et le SNADGI s'y inscrivent pleinement. A la DGFIP, depuis plusieurs mois, des actions, des mobilisations se multiplient sur l'emploi, les conditions de travail, la loi mobilité, les droits et garanties des agents, les rémunérations. Cette journée doit être un moment fort de convergence dans la fonction publique où aucun secteur n'est épargné avec la RGPP par les restructurations, réorganisations et externalisation de missions, et les suppressions dogmatiques d'emplois publics.

Cette journée doit être une forte journée de grève à la DGFIP pour que les revendications des personnels sur tous les dossiers en cours soient enfin entendues et que des négociations soient enfin véritablement ouvertes.

Nous aurons besoin de l'engagement de tous pour poursuivre la mobilisation et faire barrage aux politiques menées contre les salariés, contre les fonctionnaires et le service public.

TOUS EN GREVE ET DANS LA RUE Manifestation départementale : Tulle – Cité administrative – 11h00

CTPD suppression d'emplois filière fiscale

Temps de circonstance en ce funeste jeudi de janvier : gris et glacial comme les suppressions d'emplois annoncées : 8 pour la filière comptabilité publique et 7 pour la filière fiscale, rien que ça !

Près de quarante collègues ont envahi le CTPD filière fiscale pour accompagner la vindicte annuelle des représentants syndicaux. Même si cet exercice peut paraître vain, il est important de démontrer avec force notre opposition aux suppressions récurrentes.

Comment pourrait-on, en effet, accepter ces coupes claires qui mettent toujours plus en péril l'exercice de nos missions de service public, qui nous font exercer nos métiers avec toujours plus de difficultés et avec toujours moins de satisfaction?

La directrice l'a bien compris malgré ses dénégations, nous ne sommes pas dupes de décisions qui ne seraient prises qu'en haut lieu! Le CTPD aurait pu avoir lieu, si elle avait voté contre les suppressions d'emplois comme les organisations syndicales le lui ont proposé. Mais non, elle persiste et signe en opérant son choix

dans les services en « sureffectif »! Les collègues apprécieront !

La promesse de dupe de Sarkozy, moins de fonctionnaires, mieux payés n'engage que ceux qui y ont cru!

Alors merci à tous les collègues (162) qui ont signé la pétition remise à la directrice, ça l'aidera peut-être à entendre notre ras le bol!

Document unique DGI: on avance...

Il aura fallu 20 ans de gestation pour que notre administration accouche de ce fameux document et du plan de prévention des risques qui l'accompagne: il a été présenté au CTPD du 8 janvier pour information et sera soumis au vote du CHS début février.

Si les risques matériels semblent correctement pris en compte, la direction a plus de mal à reconnaître les risques psycho-sociaux comme induits par l'organisation du travail : les réduire à des causes personnelles arrangerait bien son affaire!

La CGT l'a demandé : ce document annuel doit vivre au fur et à mesure des décisions d'aménagements importants modifiant les conditions de travail.

Les représentants de la CGT sont là pour recueillir vos doléances qui pourront aussi figurer, selon le sujet, sur les registres « hygiène et sécurité » de chaque direction.

A vous de faire vivre cet outil sans tabou en cette période de fortes turbulences.

H1N1 : Fausse psychose et vraie gabegie

Les décisions prises par le trio SARKOZY/HORTEFEUX/BACHELOT en matière d'organisation des centres de vaccination conduisent aujourd'hui à s'interroger sur les

modalités de mise en œuvre de cette opération et les conditions de participation des fonctionnaires aux équipes des centres de vaccination.

La soit disant « mobilisation nationale » aura surtout aboutit à mobiliser massivement les personnels de la DGFiP, dans une période très critique pour l'accomplissement de leurs missions, afin d'assurer une présence dans des centres de vaccination restés longtemps vides.

Tout le monde a encore en mémoire les scénarios catastrophes décrits au début de l'été par nos responsables lorsqu'ils annonçaient le pic de l'épidémie en novembre/décembre et les mesures à prendre lorsqu'on passerait du niveau d'alerte 5 A (phase pré-pandémique) au niveau 5 B (phase pandémique) puis au niveau d'alerte 6 (pandémie généralisée).

Or, quel est le constat que l'on peut faire aujourd'hui? Une tentative de créer une vraie psychose collective, peut-être pour faire oublier les vrais problèmes de la période et une immense gabegie avec 94 millions de vaccins commandés aux frais de la Sécurité sociale et pour engraisser les grands trusts pharmaceutiques.

Celui de l'incompétence, également, de nos responsables politiques qui, sans état d'âme, suppriment dans toute la fonction publique des emplois au nom de la modernisation, de la simplification ou de la rationalisation, mais se sont révélés incapables de gérer un dispositif de crise.

Les personnels l'ont maintenant bien compris : cette pandémie n'était qu'une fausse alerte. Désormais, avec cette exercice taille réelle, ils sont « vaccinés » contre les abus d'autorité. Dans un esprit de responsabilité, la DGFIP doit apporter des réponses et des garanties aux personnels pour que cette gestion anarchique ne se reproduise plus, notamment s'il s'agit un jour de faire face à un véritable enjeu sanitaire..

Vive les galettes... revendicatives !

Pour clore cette période de festivités, la CGT vous convie à partager la galette sur trois sites : Tulle, cité administrative salle de réunion du 7ème étage le 28/01/2010 à 16h00 : Ussel, salle de réunion du soussol le 29/01/2010 à 16h00 ; Brive, Hôtel des finances salle de repos du 3ème étage le 25/01/2010 à 16h00.Une HMI sera déposée sur chacun de ces sites pour que tous, adhérents et sympathisants de la filière fiscale ou de la filière gestion publique puissent venir.

<		
IMPÔTS	Bulletin	d'adhésion
/4 Q	Nom : Pr	énom :
la	Catégorie : Grade :	Echelon : Tps partiel :
COL	Résidence administrative :	Structure :
TRESOR	SNADGI-CGT – Centre des Impôts de Tulle - Cité Adm - Place Martial Brigouleix - 19011 TULLE CEDEX	

SNT CGT – Trésorerie d'Ussel – Hôtel des Finances – 3 rue Albert Chavagnac – 1900 Ussel